

Ralph Jordan Seminarrektor, 57 Jahre, bisher Mitglied im KV

Das bewegt mich, wenn ich an die Kirche denke.

Mich bewegt die Vergangenheit, in der über Generationen hinweg christliche Werte weitergegeben wurden. Daraus ergibt sich die Verantwortung für heute, diese Werte mit Leben zu erfüllen. Darüberhinaus ist es ein Auftrag für die Zukunft, diese christlichen Gedanken weiterzutragen.

Das motiviert mich dazu, mich beim Kirchenvorstand zu engagieren. Ich habe in den letzten Jahren im Kirchenvorstand eine Gemeinschaft erlebt, die in ihrer Vielfalt und Verschiedenheit einzigartig war und ist. Darum möchte ich weiter ein Mosaikstein dieser Gemeinschaft bleiben.

Das ist an St. Paul besonders.

An St. Paul ist besonders, dass wir viele innovative Projekte gemeinsam umgesetzt haben und dies auch in der Zukunft machen werden. Die Vesperkirche ist hier ein leuchtendes Beispiel.

Dieses Lied singe oder höre ich gern. Bei mir auf jeder Playlist "Insomnia" von Faithless

Scannen Sie den QR-code und Sie können das Lied sich auch anhören



